

千円札を五千円札と
五千円札を一万円札と

…言われて渡されたり、うっかり間違えて
不安になった経験はありませんか？

STOP!
間違い

視覚障がい者用日常生活支援用具

金種判別器“ビルーラ”

現行流通
日本銀行E券

一万円札 | 五千円札 | 千円札 が判別できる!



紙幣のサイズで判別

目の不自由な方が望んでいるのは、手軽に簡単に金種を判別できるツールであり、決して真贋の判別ではありません。なぜなら、晴眼者と同じように普通の生活をしたいと願っているからです。

簡単・シンプル・画期的な機構

機構的にシンプルで、簡単・確実に紙幣をセットし、簡単に判別できます。

携帯に便利なコンパクトサイズ

日常生活の様々なシーンで使えるように、持ち運び易いコンパクトなサイズに折り畳め、携帯性を高めています。(ストラップ取付できます。)



平成17年内閣府アンケート 視覚障がい『障がいのある当事者からのメッセージ』抜粋

1. 障がいは誰にでも起こりうる身近なもの。 …… 87.8%
2. 目が悪くなれば眼鏡をかけるように、不自由さを補う道具や援助があれば出来る事は多い。 …… 86.8%
3. 障がいがあるために特別な目で見られたり、同情されたり、軽蔑されたりする事は耐え難い。 …… 75.6%
4. 障がいがある事は、「不幸」ではなく「不自由」なだけ。 …… 66.8%
5. 紙幣が判別しづらいために、支払いに時間がかかる。 …… 65.4%

ビルーラがもたらす効果

1. 社会生活の中で晴眼者とのコミュニケーションが増える
2. 自立や防犯にも役立つ
3. 生活が便利になる



有限会社ハリックス